

**ACTA N° 859° - SESION ESPECIAL PROMEDIOS:** En la ciudad

de Coronel Dorrego, cabecera del Distrito Bonaerense del mismo nombre a veintidós días del mes de Diciembre del Dos Mil quince, reunidos los Señores Concejales: Ramiro Zarzoso, Abel Cifarelli, Cecilia A. Álvarez, María Delia Dumrauf, Priscila Minnaard, Santiago Arévalo y Luís Giannechini, del Bloque de Concejales de la Unión Cívica Radical; Norma Félix y Hugo César Segurolo del Bloque Juntos por Dorrego; José Javier Cortez y Julio Modesti del Bloque Frente para la Victoria.- **NOMDEDEU:** “Siendo las 12:43 horas con la presencia de doce Concejales en la Sala damos comienzo a esta Sesión Especial. Invito al Concejal Cifarelli a izar la Bandera Nacional. Seguramente por secretaría se dará lectura al Decreto de Convocatoria.- (Secretaría lee).- **NOMDEDEU:** “Buenos días a todos, quiero darles la bienvenida y agradecerles por su presencia, en especial al Sr. Intendente Municipal que nos acompaña, así como también a los Consejeros Escolares; Funcionarios del Gobierno Municipal e Inspectores de Área. Como ustedes ya saben, desde el año 2004 este Concejo Deliberante ha creado el premio Honorable Concejo Deliberante distinguiendo a los dos mejores promedios de cada Institución educativa y al mejor compañero. Durante todos estos años se ha venido organizando y como corresponde este año, acá estamos todos reunidos nuevamente incorporando a los Institutos educativos del Programa Plan Fines que, por primera vez, este año también se les va a hacer entrega a los alumnos egresados de dicho programa. Quiero simplemente felicitar a todos los chicos, hacerles llegar nuestra felicitaciones; realmente han encarado un camino de mucho trabajo, sacrificio, creo que es el camino que corresponde y el que sin dudas los va a llevar muy lejos. Esa adquisición de conocimientos es una herramienta fundamental, es la llave para la libertad de cualquier persona. Quiero desde esta Presidencia además felicitar a los padres que sabemos del esfuerzo que realizan para que los hijos puedan llevar adelante sus estudios. Por último, para terminara, deseo agradecerles a los docentes y directivos de los distintos establecimientos educativos por la gran responsabilidad que llevan adelante cotidianamente y que sin dudas en sus manos tienen la posibilidad, la herramienta de formar individuos, de hacer crecer esta hermosa patria. Así que a todos mi agradecimiento por su presencia y felicitaciones”.- (Aplausos).- **GIANNECHINI:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Giannechini”.- **GIANNECHINI:** “Gracias Señor Presidente. Una vez más nos encontramos homenajeando a nuestros jóvenes del Distrito. Es nuestro humilde reconocimiento al esfuerzo y sacrificio de cada uno. En la educación seguramente han pasado por varias etapas, esta tal vez sea la más importante para ustedes. En una suerte de deseo particular, les quiero pedir que se comprometan con el bien común, que se involucren en Instituciones, en cooperadoras. Hace falta jóvenes con valores institucionales y solidarios. Es un honor para mí ver entre los jóvenes premiados, jóvenes de mi localidad, de mi querido Oriente. Sr. Presidente, en esta Sesión no hay ni oposición, ni oficialismo, hay doce Concejales orgullosos de poder rendir homenaje a estos jóvenes estudiantes. Muchas gracias”.- (Aplausos).- **DUMRAUF:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra la Concejal Dumrauf”.- **DUMRAUF:** “Bueno, estar hoy reunidos aquí para reconocer a este grupo de jóvenes y adultos que culminan el nivel secundario y/o terciario, es reconocer también una larga trayectoria educativa. Nuestra Ley Nacional de Educación N° 26.206, considera la obligatoriedad desde salas de cinco años de nivel inicial, hasta culminar el nivel secundario. Así que realmente no podemos hablar de la finalización de un ciclo, es un camino recorrido con responsabilidad, con esfuerzo, con dedicación, con el apoyo de la familia como eje central de la sociedad. En este largo camino muchas transformaciones y redefiniciones se han dado en la oferta educativa, con distintas modalidades, con distintos ciclos. También la Ley de Protección Integral de los Derechos del Niño y Adolescente aporta en este sentido. Todos deben tener derecho a aprendizajes valiosos, significativos y actualizados. Prácticas educativas que impulsen a la toma de decisiones con autonomía, que impulsen la toma de conciencia y la asunción de responsabilidades. La educación Secundaria orientada también a la educación permanente de jóvenes y adultos ofrece programas con mayor flexibilidad que permiten el desarrollo de capacidades vinculadas con contextos diversos, relacionados al entorno sociocultural y al fortalecimiento de la ciudadanía. Creemos que la educación debe profundizar y desarrollar la capacidad de abstracción de analizar y profundizar sobre los grandes planteos del mundo de hoy, aprender a resignificar y transformar. Todos disponemos de potencial, fuerzas y energía para cuestionar los imposibles y transformarlos en oportunidades concretas, realizables, la ecuación es la principal herramienta para alcanzar estas metas, es la herramienta que permite el acceso más amplio al mundo de las relaciones humanas, a las nuevas formas de comunicación a la tecnología, al acceso al mercado laboral. Es herramienta fundamental para la formación de ciudadanos comprometidos. Esta convocatoria destaca tanto jóvenes como

adultos de nuestro distrito que han llegado con esfuerzo, dedicación, trabajo y capacidad a posicionarse de manera destacada desde su desempeño académico. Pero también a aquellos que merecen ser distinguidos por valores como compañerismo, solidaridad, buenas intenciones, respeto a sus pares, entrega y amistades. Detrás de unos y otros es justo reconocer a las instituciones educativas, a los profesores comprometidos con su labor y fundamentalmente a las familias que con su ejemplo, apoyo, acompañamiento de tantos años han sido eslabón fundamental para que hoy tantos jóvenes estén aquí, listos ya para emprender otro vuelo, no a ciegas, sino con herramientas válidas y sólidas. Felicitaciones a los jóvenes y adultos por los logros obtenidos, por ser ejemplo de ciudadanos sanos y responsables”.- **CORTEZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Cortez”.- **CORTEZ:** “Gracias Sr. Presidente. En mis palabras van a encontrar conceptos que parecen repetidos, que ya los han expuesto los Concejales que me antecedieron en la palabra pero no son más que la reafirmación con la convicción de que son los pilares de lo que hoy estamos celebrando y que a cada uno de nosotros como integrantes de esta sociedad nos llevan al éxito compartido. Hoy nos reunimos para reconocer los esfuerzos; pero también para festejar los éxitos obtenidos por los egresados homenajeados. Éxitos que no se circunscriben al rendimiento académico, sino que han sido evaluadas además sus condiciones humanas en las designaciones como mejores compañeros; así que: Felicitaciones a todos ellos. No dudo que las cualidades premiadas hoy, sean patrimonio potencial de toda la juventud, y que muchos de nuestros jóvenes dorreguenses estén destinados a vivir grandes logros. Logros basados por supuesto, en el propio sacrificio, pero que no pueden prescindir del acompañamiento de los padres y afectos en general, del compromiso ineludible de los docentes y de un estado presente que garantice el acceso al sistema educativo y su permanencia en el mismo. A los premiados quiero desearles el mejor presente y futuro, independientemente del camino que ustedes elijan, y decirles que sus logros personales van a trascender en su máxima expresión si van acompañados de acciones que beneficien al prójimo. En un mundo plagado de pragmatismo, no dejen de soñar. No permitan que los hombres o las circunstancias los obliguen a bajar los brazos. A propósito, quiero leerles; y con esto termino, un fragmento de “La emoción del Ideal”, de José Ingenieros: “Cuando pones la proa visionaria hacia una estrella y tiendes el ala hacia tal excelcitud insalvable, afanoso de perfección y rebelde a la mediocridad, llevas en ti el resorte misterioso de un Ideal. Es ascua sagrada, capaz de templarte para grandes acciones. Custódiala; si la dejas apagar no se reenciende jamás... Gracias Señor Presidente”.- **SEGUROLA:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejal Seguro”.- **SEGUROLA:** “Gracias Sr. Presidente. Sin dudas cuesta ser original en función de cada opinión precedente que obviamente uno avala en todo concepto. Decía el Concejal Giannellini, este ámbito de discusión, de debate, de participación ciudadana, a veces nos ubica en el contexto de oficialismo y oposición, en tal sentido disgregando argumentos y en otro defendiendo intereses. Y hoy coincidimos plenamente el beneplácito que causa compartir en este ámbito de la democracia, la presencia de todos ustedes. Alumnos distinguidos, premiados en función de capacidades, de conocimiento y de esfuerzo pero también los mejores compañeros, aquellos que tienen que ver con la condición humana de solidaridad, de poner el hombro, de entregarse al otro. Son valores importantes también a rescatar y tener en cuenta. Y ustedes están acompañados por la familia, por los docentes, por los directivos, vienen a este ámbito acompañados con un sentido comunitario, y los recibimos como se merecen con la representación que nos confiere la ciudadanía, con la presencia del Intendente Municipal, en un ámbito de respeto institucional pero también con cada uno de los logros que han obtenido. Decir también, porque acá está el contexto de la participación local en las cuestiones de la educación. Si bien hay temas inherentes a la política nacional y provincial en educación, hay que decir que el municipio de Coronel Dorrego, cuando digo municipio decimos todo el Estado Municipal aporta y mucho a la educación. Aporta desde las becas que se otorgan y que vamos a estar discutiendo por el Presupuesto elevado por el Intendente Municipal. Aportan desde el trabajo serio y responsable del Consejo Escolar que trabaja con sentido de espíritu democrático y técnico en una comunión de ideas en post de visitar establecimientos, de preocuparse y ocuparse por las cuestiones que hacen a la vida de los establecimientos. Un fondo educativo de carácter nacional que baja a la provincia y por ende a los municipios que reporta una buena suma de dinero, para que los establecimientos educativos de Coronel Dorrego tengan las respuestas edilicias que les permitan a los jóvenes estudiar en las condiciones dignas que merecen y en tal sentido hay que decir que hay apoyo, que hay presencia del Estado Municipal para acompañar a todas y cada una de estas realizaciones. Estimados jóvenes, hoy cierra una etapa y está también la otra cuestión de debate comunitario, político, la partida de los jóvenes, ¿qué sucede en nuestro distrito con la juventud?, y ahí está

**ACTA N° 859° - (CONTINUACION)**

también el gran desafío, el gran desafío de una administración que se renueva, el gran desafío de los que representamos a la dirigencia política de hoy, de dar convicciones, porque esta es la gran disyuntiva que plantea una de las grandes problemáticas del Dorrego de hoy, ¿por qué se van los jóvenes?, ¿por qué se van y no vuelven?, y entonces está en nosotros y en los dirigentes que nos sucedan dar las condiciones necesarias, para que ustedes, algunos de ellos se van a formar como profesionales, ojala Coronel Dorrego les permita, les otorgue la alternativa de poder volver, de poder desarrollarse en nuestro ámbito. Y a aquellos jóvenes que no quieran o no puedan irse, que tengan las condiciones también para quedarse en Dorrego, y en tal sentido también vuelvo a insistir en los aportes del municipio de Coronel Dorrego, del Estado Municipal, hay alternativas de estudio también en Coronel Dorrego a través de la UPSO, también desde lo que significa la formación de los docentes, un Instituto que nos pertenece. Es decir, que también hay posibilidades de seguir desarrollándose educativamente en Coronel Dorrego, no todos van a ser profesionales, no todos van a tener la posibilidad de acceder a un título, porque deben prepararse para el desafío nuevo, para problemáticas nuevas, también para ámbitos distintos. Pero es importante, cualquiera sea el desarrollo de la tecnicatura, de una profesión o simplemente con las herramientas que les otorgó la educación de Coronel Dorrego. Ustedes está preparados para el desafío del trabajo, porque necesitamos profesionales, obviamente, pero también necesitamos de trabajadores; de gente que aporte desde el ámbito local desde las PYMES, desde la producción, es decir tenemos que apuntalar, acompañar estas condiciones e insisto para ir cerrando, para que ustedes también sepan que el Municipio de Coronel Dorrego y voy a hacer una defensa de lo estrictamente político partidario, estoy hablando del concepto tal de Estado Municipal. Hay un Proyecto que se llama Promojuven, que el Intendente aseguró que lo va a dotar de Presupuesto para el 2016, es una herramienta que le falta difusión, que debe conocerse, porque esa herramienta le otorga a muchos jóvenes posibilidades de índole laboral como también desde las posibilidades de colaborar desde el municipio con emprendimientos productivos. Se les abre el camino, no duden en consultar para aquellos que no se vayan, que Dorrego también le ofrece posibilidades desde el Estado Municipal para acompañar algunas realizaciones y para apuntalar algunos Proyectos especialmente aquellos que tengan que ver con la inserción laboral. Simplemente agradecerles a todos y cada uno de ustedes porque en el mérito, en el esfuerzo de ese número que los ubica en los mejores promedios está también el compromiso, la participación comunitaria y la comunidad educativa. Así que estamos disfrutando, estamos gozando de un día muy especial. Le deseo éxito a cada uno de ustedes y sepan que sin esfuerzo no hay logro posible. Cierra una etapa pero va a abrir otra que les va a exigir aún mayor esfuerzo que el que han desarrollado hasta el presente. Gracias”.- (Aplausos).- **ÁLVAREZ:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra la Concejala Álvarez”.- **ÁLVAREZ:** “Gracias Sr. Presidente. Para adherir a las palabras por los Concejales preopinantes y agregar algo que en un momento me dijo el Sr. Intendente, que en algún momento se lo había dicho su padre y es que en el camino de la vida uno puede perder un vehículo, puede perder una propiedad o puede perder dinero, pero lo que nunca van a poder perder son los conocimientos, ni se los van a poder quitar. Así que sigan en ese camino, felicitaciones a todos, a los alumnos, los padres, los docentes y tengan todos muy felices fiestas. Muchas gracias”.- (Aplausos).- **AREVALO:** “Pido la palabra, Señor Presidente”.- **NOMDEDEU:** “Tiene la palabra el Concejala Arévalo”.- **AREVALO:** “Gracias Sr. Presidente. Hoy nos encontramos reconociendo el esfuerzo y la dedicación de los estudiantes de Coronel Dorrego, esfuerzo y dedicación que acompañarán a estos jóvenes por el resto de sus vidas, ya que a partir de aquí comienza una nueva etapa, una llena de incertidumbres, repleta de la ansiedad lógica de quien emprende un nuevo camino. Muchos de nuestros estudiantes continuarán con sus estudios, formándose para hacer posible la realización de sus sueños y anhelos, otros comenzarán su vida laboral persiguiendo el mismo sueño. Es un día de celebración, no solo por los logros propios de los estudiantes, sino también por la concreción de un proyecto familiar, ya que dicho esfuerzo y dedicación debió ser inculcado por los padres, quienes han acompañado y aconsejado en el momento oportuno a sus hijos ya que como se ha dicho infinidad de veces, la familia es la base de la sociedad y así debe ser, ya que la educación formal es la que nos da las herramientas para desenvolvemos en la sociedad pero es la familia la que nos imprime los valores para que dicha sociedad sea justa y solidaria, es por ello que también se reconoce hoy a los mejores compañeros, ya que en los tiempos que corren muchas veces nos encontramos con la escasez de esos valores. Haciendo de esta forma extensiva mi felicitación a la familia de estos jóvenes. Por último quiero decirles que más allá de ver a la educación como una obligación les pido que la entiendan como un regalo, tal vez el regalo más valiosos que vayan a recibir porque se trata de un regalo que les abrirá las

puertas hacia la plenitud personal y como dije anteriormente a la realización de sus más profundos sueños y anhelos”.- **NOMDEDEU**: “Comenzamos con la entrega de las distinciones. Por secretaría se dará lectura de los alumnos distinguidos por su excelencia académica, así como también aquellos que gocen del reconocimiento de sus pares como mejores compañeros. Por secretaría se dará lectura.- **DE LA ESCUELA DE EDUCACIÓN SECUNDARIA TÉCNICA N° 1: Bachillerato de Adultos – Orientación Gestión y Administración:** Mejor Promedio: Aguirre Nadia, entrega la Concejal: Álvarez.- 2° Mejor Promedio: González, Nélide Graciela, entrega la Concejal Félix.- Mejor Compañera: González, Nélide Graciela, entrega el Concejal Arévalo.- **Técnicos en Electrónica:** Mejor Promedio: Abdala, Julián; entrega el Concejal: Cifarelli.- También Mejor Promedio: Riquelme Aymarás; entrega el Concejal Zarzoso.- 2° Mejor Promedio: Arrieta Gustavo Matías; entrega el Concejal: Modesti. - Mejor Compañero: Larsen, Emmanuel, entrega la Concejal: Minnaard.- **DE LA ESCUELA SECUNDARIA N° 2: Bachillerato con Orientación en Ciencias Naturales:** Mejor Promedio: Nomdedeu Valentín; entrega el Concejal Nomdedeu; 2° Mejor Promedio: Cabarco, Leo; entrega el Concejal: Segurola.- Mejor Compañero: Fernández García, Juan Ignacio; entrega la Concejal: Dumrauf.- **Modalidad: Economía y Administración:** Mejor Promedio: Ceschan, Iris Estefanía; entrega la Concejal: Félix.- 2° Mejor Promedio: Aiub, Alonso Nicole; entrega el Concejal: Arévalo.- Mejor Compañera: Hernández, María Cielo; entrega el Concejal: Segurola.- **Modalidad: Educación Física :** Mejor Promedio: Arruti, Micaela; entrega el Concejal: Zarzoso. - 2° Mejor Promedio: Chiaradia, Marina; entrega el Concejal: Cortez.- Mejor Compañera: Fernández Manuel Osvaldo; entrega el Concejal Cifarelli.- **DE LA ESCUELA AGRARIA N° 1: Bachiller Agrario:** Mejor Promedio: Lisboa, María Belén; entrega el Concejal: Segurola.- 2° Mejor Promedio: López Bentevenga, María Florencia; entrega el Concejal: Cifarelli.- Mejor Compañero: Di Croce, Mateo; entrega el Concejal: Cortez.- **Técnicos Agropecuarios:** Mejor Promedio: Ullua, Esteban; entrega el Concejal: Arévalo.- 2° Mejor Promedio: Gallardo, Silvia; entrega el Concejal: Modesti; Mejor Compañera: Ibarra, Micaela; entrega el Concejal: Nomdedeu.- **DEL INSTITUTO SUPERIOR DE FORMACIÓN DOCENTE N° 62:** Mejor Promedio: Mendizabal, Micaela; entrega el Concejal: Zarzoso.- 2° Mejor Promedio: Peciña, Jacqueline; entrega la Concejal: Félix; Mejor Compañera: Correa, Flavia; entrega el Concejal: Cifarelli.- **Técnicatura Superior en Enfermería:** Mejor Promedio: Racciatti, Florencia; entrega la Concejal: Minnaard.- 2° Mejor Promedio: Cisterna, Aldana Milagros; entrega la Concejal: Álvarez; Mejor Compañera: Sagasti, Alicia Noemí; entrega la Concejal Minnaard.- **DEL INSTITUTO SECUNDARIO MAESTRO LEQUERICA: Orientación Ciencias Naturales:** Mejor Promedio: Cortadiz, Marcos; entrega el Concejal: Segurola.- 2° Mejor Promedio: Isidro Nicolás; entrega la Concejal: Dumrauf.- Mejor Compañero: Sarti Ian; entrega el Concejal: Nomdedeu.- **ESCUELA DE EDUCACIÓN SECUNDARIA N° 3 DE EL PERDIDO:** Mejor Promedio: Plaza, Selva Marina; entrega la Concejal: Dumrauf.- 2° Mejor Promedio: Farias, Daniela Marilú; entrega el Concejal: Cortez.- Mejor Compañero: Lazaro, Cristian José; entrega la Concejal: Álvarez.- **EDUCACIÓN MEDIA N° 1 DE ORIENTE: Modalidad Ciencias Sociales:** Mejor Promedio: Valentino, Camila; entrega el Concejal: Modesti.- 2° Mejor Promedio: Colonga Florencia; entrega el Concejal Giannechini.- Mejor Compañera: Colonga Florencia; entrega el Concejal: Nomdedeu.- **N° 1 DE ORIENTE: Bachillerato de Adultos:** Mejor Promedio: Pinarde, Vanina; entrega el Concejal: Giannechini.- 2° Mejor Promedio: Barisone, Fernando; entrega la Concejal Minnaard.- Mejor Compañera: Pinarde, Vanina; entrega el Concejal: Modesti.- **DEL INSTITUTO SAN JOSE: Modalidad Bachiller en Ciencias Sociales:** Mejor Promedio: Hurtado, Ana Mailén; entrega el Concejal: Zarzoso.- 2° Mejor Promedio: Herther, Kevin Gabriel; entrega el Concejal: Arevalo.- Mejor Compañero: Del Valle, Tomás; entrega la Concejal: Álvarez.- **Modalidad Bachiller en Bienes y Servicios:** Mejor Promedio: Enrique Merino, Manuel; entrega el Concejal: Nomdedeu.- 2° Mejor Promedio: Cabrera, Berenice, entrega la Concejal: Dumrauf.- Mejor Compañero: Enrique Merino, Manuel, entrega el Concejal: Cortez.- **DEL INSTITUTO CEFERINO NAMUNCURÁ:** Mejor Promedio: Rivas, Emiliano, entrega el Concejal Giannechini.- 2° Mejor Promedio: Uslenghi, Alejo, entrega el Concejal: Giannechini.- Mejor Compañero: Cousiño, Tomás, entrega la Concejal: Álvarez.- **DEL FINES 2 DEPENDIENTE DEL CENS 451: Bachiller con Orientación en Gestión y Administración de Microemprendimientos:** Primer Promedio: Rivera, María Cristina; entrega el Concejal: Cortez.- 2° Mejor Promedio: Pérez, Silvia Mabel; entrega el Concejal: Segurola.- **Bachiller con Orientación en Ciencias Sociales:** Primer Promedio: Pérez, Guadalupe; entrega el Concejal: Zarzoso.- 2° Mejor Promedio: Maidana Cejas Jonathan Sebastián; entrega la Concejal: Minnaard.- Mejores Compañeros: Rolon, Vanesa Dolores; entrega el Concejal: Modesti.- Mejor Compañera: González, Daniela

\*

**ACTA N° 859° - (CONTINUACION)**

Silvana; entrega la Concejal: Félix.- Mejor Compañero: Maidana Cejas, Sebastián; entrega el Concejal: Arevalo.- Mejor Compañera: Yanet, Yacob; entrega la Concejal: Dumrauf.-  
**NOMDEDEU:** “No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 13:30 invitamos a todos a compartir un refrigerio. Gracias”.-=====